

Un petit détail qui ne devrait pas nous échapper : une odeur de Yonathan

Un petit détail qui ne devrait pas nous échapper : une odeur de



Quatrième dimanche de Pâques : Dimanche 22 avril 2018

Dans sa troisième exhortation apostolique « Gaudete et Exsultate, exhortant la sainteté à la portée de tous, le pape François nous fait remarquer que Jésus invite ses disciples à prêter attention aux détails. Aux petits détails même.

L'oiseau dans le ciel qui ne sème ni ne moissonne, le lys des champs qui s'habille mieux que personne. Le grain de sénevé qui va si bien pour parler de la grandeur du Royaume ! Le vin qui manque à Cana !

Tous sont des petits détails de lamour, et il nous faut savoir les déceler et y porter attention ! Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, et les moyens de reconnaissances sont multiples :

- **la voix bien sûr : "Mes brebis écoutent ma voix"**
- **la marche partagée dans l'espace des verts pâturages**
- **le regard du berger paisible et heureux**
- **et ce petit détail qui ne devrait pas nous échapper, l'odeur : celui qui est suffisamment proche et familier du troupeau a nécessairement l'odeur de ses brebis ! « Je vous demande d'être des pasteurs – dit le pape François- des pasteurs qui portent l'odeur des brebis ! »**

Le berger semble tenir à ses brebis comme on tient à ses ami(e)s.

Le berger regarde en direction de ses moutons et son regard est. Le berger semble bien connaître ses brebis.

Entre le berger et ses brebis au-delà d'une reconnaissance il existe comme une complicité, une entente, une connivence ; tout ce qu'un mercenaire est incapable de vivre !

Mercenaire cela veut dire «vénal, corrompu, inspiré par le gain»

Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, Comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis Comme le Christ s'est imprégné de l'odeur de l'homme ne soyons pas des missionnaires de l'intérieur !

Car il est plus facile de rester à la maison, dans l'enclot sacré et protecteur avec les quelques brebis, ce petit nombre (les quelques 3 ou 4 % qui pratiquent, pour comme le dit le pape François, peigner, caresser, et être bien ensemble !

Pour célébrer, messe sur messe, adoration sur adoration, les offices ne manquent pas, par contre il est si facile de négliger les paroles et les pensées du bord du chemin !

Autre détail ...

« J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que je les conduise. » Alors lorsque je suis incognito, comme n'importe sur les chemins je risque l'accident mais ne devons pas préférer une Eglise accidentée plutôt qu'une Eglise malade ?

La force de ce détail nous fait entrer en Luttes et contemplation, ou bien Paroles du chemin et Prière > cela relève d'un seul et même ministère, et ont une seule et même source le Christ qui est Amour !

Évangile (Jn 10, 11-18)

En ce temps-là, Jésus déclara :

« Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis.

Le berger mercenaire n'est pas le pasteur, les brebis ne sont pas à lui : s'il voit venir le loup, il abandonne les brebis et s'enfuit ; le loup s'en empare et les disperse.

Ce berger n'est qu'un mercenaire, et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui.

Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis.

J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul troupeau et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m'aime : parce que je donne ma vie, pour la recevoir de nouveau. Nul ne peut me l'enlever : je la donne de moi-même. J'ai le pouvoir de la donner, j'ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le commandement que j'ai reçu de mon Père. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Vendredi 20 Avril 2018